Dirección Nacional
Cra. 22 No. 63A - 52 PBX: 60 (1) 745 7050
direccion.nacional@fundacionsanezequiel.org.co
Bogotá, D.C.



Congregación de Religiosas Agustinas Recoletas de los Enfermos, ARE www.fundacionsanezequiel.org.co

INFORME DE GESTION DE PRESIDENCIA PARA ASAMBLEA NACIONAL AÑO 2023

Después de dos años de pandemia, en donde se realizaron las asambleas de 2021 y 2022 en forma virtual, volvemos de nuevo por la Gracia de Dios a reunirnos presencialmente en éste año 2023, para presentar nuestros agradecimientos a quien por su infinita Misericordia, ha permitido que su Obra continue en la gran mayoría de las seccionales y para presentar nuestros trabajos, como administradores que somos, al Señor quien nos ha llamado a prestarle éste servicio voluntario y desinteresado, en beneficio de sus predilectos los enfermos, especialmente de cáncer y los más desfavorecidos de la sociedad, como un regalo de su Amor.

Hemos tenido la fortuna de tener un acompañamiento muy importante en los últimos cuatro años por parte de la Universitaria Agustiniana, en varios campos como Contaduría, Administración de Empresas, Mercadeo, Tecnología de software, para llevarnos a realizar una reingeniería de la fundación, proyectándola como una verdadera empresa, sin perder el carisma original del fundador fray Sebastián López de Murga O.A.R., de llevar "AMOR Y PAN" al enfermo, para lo cual se ha nombrado una persona como Administrador de la fundación, cuyo papel ha sido, recopilar y centralizar toda la información en lo concerniente a lo administrativo, logrando consolidar la información de las seccionales activas al 100%, para la asamblea de 2022, centralizar toda la información de empleados de la fundación en el país, para cumplir con las normas referentes a la nómina electrónica, como la información de todos los activos, tales como escrituras, prediales, servicios públicos, realizar los inventarios en las seccionales, especialmente las que tienen sede propia e ir conformando una base general de beneficiarios, voluntarios y benefactores con la información adquirida en cada una de las seccionales.

También se han realizado auditorias contables y administrativas, con el fin de analizar la viabilidad de cada seccional y así dar cumplimiento con todas las exigencias que por ley se necesitan ejecutar como también obedecer lo ordenado por los estatutos, la Asamblea Nacional, como máxima autoridad y la Junta Directiva Nacional como su delegada.

Es muy llamativo el hecho, que por no haber realizado en muchas seccionales los esfuerzos por renovar personal de voluntarios y directivas y por las circunstancias extraordinarias de la pandemia, se ha puesto de manifiesto una disminución de voluntarios ya que en su mayoría somos personas mayores, que por razones de salud y/o familiares han cambiado su misión, invitándolos y animándolos a que nos sigan acompañando con su oración y ofrecimiento de su diario vivir, como se lo predicamos y solicitamos a los beneficiarios, quienes nos evangelizan y dan ejemplo, como "enfermos apóstoles".

Quiero invitarlos para que participemos más activamente y seguramente como lo aprendimos durante la pandemia a continuar con las oportunidades de formación, volviendo al carisma y amor inicial de forma virtual y acercarnos a la espiritualidad Agustina Recoleta de san Ezequiel Moreno y de fray Sebastián López de Murga, nuestro fundador, espiritualidad que nos ayude en nuestro peregrinaje como cristianos católicos a perseguir el llamado de Dios para ser santos como Él.

Animarlos también para que en las ciudades en donde se encuentran comunidades de la Orden de Agustinos Recoletos, nos acerquemos como miembros de la misma familia, ya que la Provincia de Nuestra Señora de la Candelaria en Colombia, reconoce a la fundación san Ezequiel Moreno, como la obra de acción social y de Evangelización de la Provincia en Colombia

Recordar, que éste servicio que realizamos voluntariamente, lo préstamos a Dios en sus elegidos, los enfermos y es a Él a quien debemos agradar y en últimas, dar cuentas de lo que hacemos, dejamos de hacer o hicimos mediocremente, como también si obstruimos para que otros lo hagan, pues no somos los dueños de ésta Obra, sino simples administradores y siervos que solamente hemos hecho lo que teníamos que hacer, que por la gran Misericordia de Dios, la intercesión de María Salud de los Enfermos, de san Ezequiel Moreno y de nuestro fundador fray Sebastián López de Murga y de todos los voluntarios, benefactores y beneficiarios que nos han precedido y se encuentran gozando de la Comunión en plenitud del Amor de Dios, nos consigan la Sabiduría y fortaleza para perseverar hasta que Dios nos lo permita.